



# Opération "la tête et les jambes"

publié le 26/06/2015

Mardi prochain, le 30 juin, se déroule au collège l'opération "la tête et les jambes" à partir de 8h25 jusqu'à 16h45. Il s'agit d'un parcours de connaissances adaptées aux élèves de 6e-5e d'un côté, et de 4e-3e de l'autre. En même temps, des tournois sportifs ont lieu entre les élèves le matin, et entre adultes et élèves l'après-midi.

De fortes chaleurs sont annoncées : les élèves qui participent à cette action devront se munir d'une casquette, de crème solaire et d'une bouteille d'eau.

S'il est nécessaire de modifier l'opération "la tête et les jambes" pour éviter les trop fortes chaleurs, nous nous adapterons, et une annonce sera faite sur Pronote soit lundi soit mardi dans la journée.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.